



Montevideo, 11 de setiembre de 2023

## COMUNICADO DE PRENSA N° 47/23

### Declaración conjunta entre la República Oriental del Uruguay y el Reino de Suecia



El 6 de Setiembre, el Secretario de Estado de Relaciones Exteriores de Suecia, Jan Knutsson, y el Subsecretario de Relaciones Exteriores de Uruguay, Nicolás Albertoni, mantuvieron consultas políticas en Estocolmo. Ambas partes expresaron su satisfacción con las excelentes relaciones bilaterales entre Uruguay y Suecia, así como el compromiso de continuar profundizando y desarrollando estas relaciones. En el marco de sus conversaciones, compartieron opiniones comunes sobre la guerra no provocada e ilegal en contra de Ucrania y la importancia del tratado de libre comercio entre la Unión Europea y el MERCOSUR. Asimismo, fue destacada la Alianza Ambiciosa sobre Desechos Químicos.

Finalmente, ambos países confirmaron la decisión de reactivar en 2024 el Acuerdo del Programa de Vacaciones y Trabajo entre Uruguay y Suecia.

Dirección de Prensa  
Ministerio de Relaciones Exteriores

\*Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, [www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/](http://www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/)